

L'actu du jour

C'est quoi, le Front national ?

Le grand gagnant des élections européennes de dimanche en France est le Front national. 1 électeur français sur 4 a voté pour lui. Mais quel est ce parti aujourd'hui dirigé par Marine Le Pen ?



Marine Le Pen est la présidente du Front national. © PIERRE ANDRIEU / AFP

Quel âge a-t-il ?

Le Front national a 42 ans. Ce parti politique a été créé en 1972 par Jean-Marie Le Pen. Aujourd'hui, il est dirigé par Marine Le Pen, sa fille.

Que réclame-t-il ?

La principale bataille du Front national, c'est la défense de l'identité nationale. Il se présente comme le grand défenseur de nos traditions, de notre langue, de notre histoire, de notre cuisine... Il regarde donc d'un très mauvais œil les étrangers car, pour lui, leur culture pourrait menacer l'identité française. Selon le Front national, les étrangers sont aussi responsables de la plupart des problèmes, en particulier la délinquance.

Et quoi d'autre ?

Le Front national défend un retour à l'ordre ancien. Il est très opposé au mariage des homosexuels. Il réclame aussi plus de discipline. Il veut plus de policiers et de prisons. Il est favorable à la peine de mort pour les criminels.

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que le Front national n'a jamais fait un tel score. De plus, ce parti suscite beaucoup d'enthousiasme ou, au contraire, beaucoup de peur.

À l'école, il exige des sanctions très sévères contre les élèves qui ne respectent pas le règlement.

Et pour l'Europe ?

Le Front national est très opposé à l'Union européenne (UE). Il considère qu'en raison de la suppression des frontières entre les États de l'UE les étrangers viennent prendre le travail des Français. Le FN réclame aussi la suppression de l'euro et le retour à une monnaie nationale : le franc.

Quel est son poids ?

Au début, presque personne ne votait pour le Front national. Depuis, il n'a pas cessé de progresser. En mars dernier, 12 maires FN ont été élus lors des élections municipales. Et, dimanche, c'est le parti politique français qui a recueilli le plus de voix aux élections européennes !

Pourquoi a-t-il tant de sympathisants aujourd'hui ?

De nombreux Français constatent que les grands partis politiques français ne parviennent pas à faire baisser le chômage ou à réduire le sentiment d'insécurité. Ils espèrent que le Front national pourra y arriver. Marine Le Pen est une bonne oratrice. C'est une avocate. Elle sait trouver les bons mots pour donner le sentiment qu'elle peut agir mieux que les autres.

Pourquoi le FN fait-il peur ?

Parce que des élus ou des électeurs de ce parti choquent. Ils tiennent des propos racistes, antisémites ou homophobes. Ils défendent ainsi des valeurs contraires à la devise de la France, qui prône l'égalité et la fraternité.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)